

回覧

平成 28 年 10 月 上の原保育園

こんにちは、上の原保育園です。今年の夏も大変熱く、上の原保育園の子ども達は、毎日水遊びをして過ごしていました。秋を感じる頃になると雨の日が続き、晴れ間を見つけては戸外に出て、運動会の練習に励んでおりました。運動会は天候にも恵まれ無事終えることができました。地域の皆様にも大勢参加していただきまして誠にありがとうございました。運動会を経験し、子供たちの成長を感じるところです。秋は、遠足、散歩と戸外に出る機会も多くなります。地域の皆様にもお会いする機会が多くなるかと思いますが、その時にはまたお声をかけていただければ幸いです。

暑い夏も、保育園のプールや市民プールでいっぱい遊び暑さを吹き飛ばしました。お 蔭様でたくさん泳げるようになりました。



ふれあい保育にようこそ



来年度、年少さんになるお子さん対象のふれあい保育には、かわいい子ども達が親子でいらっしゃいます。夏のふれあい保育では園児と一緒にしゃぼん遊びをしました。運動会にも大勢"かざぐるまひろい"に参加してくれました。





「育てる会」の皆さんと畑作り





夏の野菜が、たくさん収穫できました。きゅうりは、毎日見に行かないと、あっという間にジャンボきゅうりと化しており、大変なことになってしまいましたが、土の中ですくすく育ったじゃが芋を収穫する時は大きいのが出てくると大喜びで歓声が上がりました。カレーパーティーをして美味しくいただきました。小まめに草取りをしてくださった「育てる会」の皆さまお世話になります。

